
La Caserne Chanzy

REIMS

Face à la cathédrale de Reims, monument d'art gothique classé au patrimoine mondial par l'Unesco, cette ancienne caserne Art déco désaffectée depuis 25 ans est devenue un élégant hôtel de luxe***** (Autograph Collection by Marriott). L'hôtel accueille 89 chambres, dont 14 Junior Suites et la « Suite 500 » qui possède son espace salon, dont la décoration a été confiée à l'agence Julie Fullet Studio qui s'est chargée d'aménager aussi les espaces publics. Un ensemble design et épuré, où le bois, le béton et la pierre affirment leur élégance. Des matières chaleureuses, comme le velours ou le feutre, soulignent l'univers intimiste de l'hôtel. Donnant directement sur le patio, le salon a été pensé à la manière d'un jardin d'hiver. La verrière, du sol au plafond, éclaire de spectaculaires banquettes en chêne blond. Juste à côté du bar, on appréciera de se restaurer à la brasserie La Grande Georgette, ouverte sur la zone piétonne. Son nom, fait référence à la tradition des années 20 : donner à la grande échelle le prénom de l'épouse du capitaine de la caserne. Un espace bien-être de 450 m², avec la marque française Deep Nature et celle de cosmétique Vinésime, propose 5 cabines de soins, dont une duo, une piscine à débordement avec parcours sensoriel, sauna, hammam, fontaine de glace, et salle de fitness. À seulement quelques pas de la gare, du Palais du Tau, du Musée des Beaux-Arts ou de l'Opéra, sa situation permet aux touristes –comme aux entreprises grâce à ses salles modulables pouvant accueillir 50 personnes-, de découvrir les plus beaux lieux de la ville.

PATRIMOINE D'HIER ET D'AUJOURD'HUI

a heritage of yesterday and today

*Facing Reims Cathedral, a Gothic art monument classified as a World Heritage Site by UNESCO, this former Art Deco barracks, deserted for 25 years, has become an elegant luxury hotel***** (Autograph Collection by Marriott). The hotel has 89 rooms, including 14 Junior Suites and the "Suite 500" which has its own lounge area, whose decoration has been entrusted to the Julie Fullet Studio agency, who has also been in charge of designing the public areas. A sleek and refined design, where wood, concrete and stone assert their elegance. Warm materials, such as velvet and felt, underline the intimate universe of the hotel. Opening directly onto the patio, the lounge has been designed in the style of a winter garden. The floor-to-ceiling glass roof illuminates the spectacular blond oak benches. Right next to the bar, you can enjoy a meal at the La Grande Georgette brewery, which is open to the pedestrian area. Its name recalls a tradition from the 1920s: to name the restaurant after the wife of the barracks captain's wife. A 450 m² wellness area, with the French brand Deep Nature and the cosmetics brand Vinésime, offers 5 treatment rooms, including a duo, an infinity pool with sensory trail, sauna, hammam, ice fountain, and fitness room. Located only a few steps away from the train station, the Tau Palace, the Museum of Fine Arts and the Opera House, the hotel allows tourists - as well as companies, thanks to its modular rooms that can accommodate 50 people - to discover the most beautiful places in the city.*

WWW.LACASERNECHANZY.COM

Hôtels de légende
Legendary hotels



La Caserne Chanzy
Hôtel & Spa*****

18, RUE TRONSSON DUCOUDRAY
51100 REIMS

